

令和7年度 【コミュニティ・スクール】 鳥栖北小学校



北小だより

鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

第27号

令和8年1月9日（金）

鳥栖市立鳥栖北小学校

校長 長尾真司

TEL 0942-83-2296

FAX 0942-83-2709

今年もよろしくお願ひします

学校のホームページはこちらから →



保護者の皆様、地域の皆様、新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。昨日（8日）、3学期の始業式を行いました。冬休み中、大きな事故もなく無事に始業式を迎えることができ、ほっとしています。

始業式では、「当たり前に感謝すること」について話をしました。親や地域の方から、普段、当たり前のようにしていただいていることに感謝する気持ちを持ってほしいという願いを伝えました。当たり前の日常は、なくなつて初めてその大切さに気づくものです。子どもたちには普段から当たり前の日常に感謝する気持ちを持って生活してほしいと思います。余談ですが、写真は実家から見えた初日の出です。今年も無事に新年を迎えることができたことに感謝し、この1年、北小の子どもたちがすくすくと成長することを願い、日々頑張っていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。



お知らせ

先日、教育委員会からすぐーるで配信されていますが、令和8年度から試行的に夏季休業期間を延長することになりました。各学校にエアコンが整備されたことなどにより平成27年度から夏季休業期間を短縮しておりましたが、昨今の猛暑により学校での体調不良や登下校時の熱中症リスクの回避することが主なねらいです。毎年、2学期の始まりは暑さのため、始業式をリモートで行ったり、外遊びや体育を禁止するなど熱中症対策に努めてきました。1週間程度ではありますが、多少は熱中症のリスクを回避できるのではと感じています。保護者の皆様にとっては様々なお考えもあると思いますが、趣旨をご理解いただきますようお願ひいたします。

校長のひとりごと

「これは？ 人？」

2学期の終わりに1年生が育てているチューリップの鉢を見に行くと、鉢のそばにこんなものが立っているではありませんか。思わず「ふっ」と吹き出しました。なんとも可愛らしい妖精?です。そばにいた1年生が自慢げな顔をしていましたが、きっとこれはチューリップが無事に育つように見守っている妖精なのでしょう。こうして思わず吹き出してしまう出来事にも感謝しないといけませんね。

